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	Steps to Obtaining a Basic Business License
	Étapes à suivre pour l’obtention d’une licence commerciale de base

	Corporate Registration & Trade Name Registration
	Inscription au registre des entreprises et enregistrement de la marque de commerce

	Registration with Internal Revenue Service (IRS) and DC Office of Tax and Revenue
	Enregistrement auprès de l’IRS (Internal Revenue Service) et du DC Office of Tax and Revenue (Bureau des contributions du DC)

	Registration with Office of the Zoning Administrator
	Inscription auprès de l’Office of the Zoning Administrator (bureau de l’administrateur du zonage)

	Basic Business License (BBL) Application
	Demande de licence commerciale de base (BBL)

	Step 1 – Corporate & Trade Name Registration
	Étape 1 - Inscription au registre des entreprises et enregistrement de la marque de commerce

	If your business is operating as a corporate entity (e.g., corporation, limited liability company, or partnership), register via CorpOnline.
	Si votre entreprise exerce ses activités en tant que personne morale (par exemple, une société, une société à responsabilité limitée ou un partenariat), vous devez vous enregistrer via CorpOnline.

	Trade Name Registration
	Enregistrement de la marque de commerce

	If you are planning to use a fictitious or shortened version of the corporate name when conducting business, register the trade name via CorpOnline.
	Si vous prévoyez d'utiliser une version fictive ou abrégée du nom de l'entreprise dans le cadre de vos activités, enregistrez le nom commercial via CorpOnline.

	Step 2 – Registration with Internal Revenue Service and DC Office of Tax and Revenue
	Étape 2 - Enregistrement auprès de l’IRS (Internal Revenue Service) et du DC Office of Tax and Revenue (Bureau des contributions du DC)

	Apply for Employer Identification Number (EIN) online, in-person at 77 K Street, NE, Washington, DC 20002, or via telephone at (202) 803-9000.
	Demandez un numéro d’identification d’employeur (EIN) en ligne, en personne au 77 K Street, NE, Washington, DC 20002, ou par téléphone au (202) 803-9000.

	DC Office of Tax (OTR):
	Service des impôts (OTR) :

	Register EIN with the DC Office of Tax and Revenue online. For more information visit 1101 4th Street, SW, 2nd Floor, Washington, DC 20024, or call (202) 727-4TAX.
	Enregistrez votre numéro d’identification d’employeur (EIN) en ligne auprès du DC Office of Tax and Revenue (Bureau des contributions du DC). Pour plus d’informations, rendez-vous au 1101 4th Street, SW, 2nd Floor, Washington, DC 20024, ou appelez le (202) 727-4TAX.

	Clean Hands Certification:
	Certification « Clean Hands » :

	A Clean Hands check will be conducted during the Basic Business License online application process. Learn more about Clean Hands.
	Un contrôle « Clean Hands » sera effectué au cours de la procédure de demande de licence commerciale de base en ligne. En savoir plus sur Clean Hands.

	Step 3 – Registration with Office of the Zoning Administrator
	Étape 3 - Enregistrement auprès de l’Office of the Zoning Administrator (bureau de l’administrateur du zonage)

	Expedited Home Occupation Permit (eHOP): If conducting business out of a home in the District, you may be eligible to obtain an Expedited Home Occupation Permit when you apply for a Basic Business License via My DC Business Center.

	Permis accéléré d’occupation à domicile (eHOP) : Si vous exercez votre activité à domicile dans le district, vous pouvez obtenir un permis accéléré d’occupation à domicile lorsque vous déposez une demande de licence commerciale de base via le My DC Business Center.


	Home Occupation Permit (HOP): If conducting business out of a home in the District, apply for a Home Occupation Permit.

	Permis d’occupation à domicile (HOP) : Si vous exercez une activité à domicile dans le district, soumettez une demande de Permis d’occupation à domicile.


	Certificate of Occupancy (COO): If operating out of an office location in the District, apply for a Certificate of Occupancy.

	Certificat d’occupation (COO) : Si vous exercez vos activités depuis un bureau situé dans le district, soumettez une demande pour l’obtention d’un certificat d’occupation.


	Step 4 - Basic Business License (BBL) Application
	Étape 4 - Demande de licence commerciale de base (BBL)

	Submit a BBL application including the required supporting documentation and payment.
	Soumettre une demande de licence commerciale de base comprenant les documents justificatifs requis et le paiement.

	Your business' activities determine the type of Basic Business License required.
	Les activités de votre entreprise déterminent le type de licence commerciale de base dont vous avez besoin.

	APPLY FOR BUSINESS LICENSE
	DEMANDER UNE LICENCE COMMERCIALE



